



## Columna / El desenmascarado de Palacio

Para minimizarla, Andrés Manuel calificó a los participantes como pirrurris, en la idea de demostrar que los integrantes de aquella enorme columna de ciudadanos que marchó sobre Paseo de la Reforma eran adinerados, convocados por México Unido Contra la Delincuencia.

Y, bueno, Su Alteza Serenísima rumia el hecho de que Santiago Creel Miranda lo haya desenmascarado el jueves de la semana pasada cuando sostuvo que “el máximo oligarca del país se llama Andrés Manuel López Obrador; la máxima oligarquía del país se llama Morena”.

Y es que, el licenciado presidente, había sostenido que “nadie desaparece o va a desaparecer al INE, lo que se quiere es que el INE ya no esté en manos de la oligarquía antidemocrática, corrupta, que a través de los partidos nombraban a los consejeros del INE, gente sin principios, sin vocación democrática y nombraban también a los magistrados del Tribunal Electoral”.

Andaba enmascarado y, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, en uno de los tantos rounds que se ha despachado con Andrés Manuel I de plano le quitó la máscara y salvó su alba cabellera, cuando le ilustró:

“¿Qué quiere decir oligarquía? El gobierno de los pocos y las élites. ¿Quién tiene el poder en México?”, preguntó Creel y acotó: “lo tiene él”, es decir, Andrés Manuel López Obrador y, como cite en este espacio el viernes de la semana pasada, le recetó la quebradora:

“Presidente, usted es el mayor oligarca de este país, es el que tiene más poder de todos los poderes. No confunda a la gente. Véase usted mismo, véase en el espejo, póngase su banda, y verá que el mayor oligarca es usted, presidente López Obrador.

<https://eldemocrata.com/el-desenmascarado-de-palacio/>